

Y en Monterrey sustituyen obra

Verónica Ayala
CORRESPONSAL

MÉXICO.- A sólo un año 10 meses de su apertura, el **Instituto de Ingeniería** Civil de la Universidad Autónoma de Nuevo León recomendó al Municipio reconstruir los carriles laterales del paso vial de Leones y Gonzalitos, sustituyendo el material utilizado como relleno en esa parte de la obra.

La constructora **Pavimentaciones**, Caminos y Compactaciones informó ayer que se hará cargo de las reparaciones.

Jorge Luis Martínez Cantú, propietario de Paccsa, aseguró ayer que aunque los hundimien-

tos que se han presentado en los carriles laterales, que el organismo recomienda reconstruir, han sido originados por problemas de humedad ajenos a la obra, asumirán los gastos que impliquen, sin costo para el Municipio de Monterrey.

Atribuyó los daños a las excesivas precipitaciones que se han presentado y a problemas de humedad probablemente ocasionados por fallas en las tuberías y en el **drenaje** de la zona.

Dijo que la obra fue realizada conforme a los lineamientos establecidos en el contrato y con los materiales adecuados.

Al señalar que no existen riesgos y para no generar más caos vial y aprovechar el periodo va-

cacional, el Secretario de Obras Públicas de Monterrey, Alejandro Palacios, dijo que prevén realizar las reparaciones en diciembre, una vez que hayan sido entregadas las vialidades dañadas por el huracán "Alex".

Palacios agregó que analizan otra opción para reconstruir los carriles laterales sin ocasionar mayores molestias a los vecinos, la cual presentarán al **Instituto de Ingeniería** Civil para que sea avalada.

